

AVC – ¡PARAD la Planta de Biogás en Mazarrón! – Actualización de la campaña.

Desde nuestro último informe, tras la reunión en el Centro Social el 14 de agosto, la oposición a la propuesta de planta de biogás ha ido en aumento, no solo en Camposol. Esta actualización tiene como objetivo informarles sobre algunos de los acontecimientos y los planes para el futuro.

Los responsables de la toma de decisiones respecto a esta planta son inicialmente los políticos de la Región de Murcia, y la decisión final la tomarán los concejales del Ayuntamiento de Mazarrón, siendo el alcalde quien toma la decisión final. AVC ha solicitado en dos ocasiones una reunión con el alcalde y los representantes de las diversas asociaciones para debatir la planta propuesta. Esperamos recibir una respuesta a medida que avance septiembre. Además, nos hemos puesto en contacto con políticos y partidos políticos, tanto locales como regionales, para solicitar reuniones. A medida que se produzcan, les mantendremos informados. También nos hemos puesto en contacto con los comités del Condado de Alhama y del Mazarrón Country Club para solicitar su apoyo. Esperamos sus respuestas.

AVC ha estado en contacto directo y colabora con varias asociaciones locales afectadas por este problema. Las asociaciones locales se oponen a este desarrollo, al igual que los habitantes de Camposol, por lo que es fundamental mantener la relación con ellas para garantizar un enfoque coordinado. Nuestra vicepresidenta es fundamental en este contexto, ya que no solo cuenta con los contactos locales, sino que también comprende las maneras más efectivas de que nuestro enfoque conjunto tenga éxito. Se están organizando reuniones con asociaciones y empresas españolas para recabar su apoyo en esta campaña. También estamos elaborando informes de impacto técnico y económico, cuyos resultados determinarán el enfoque estratégico y táctico de nuestra campaña para abordar este problema.

Hemos tenido la suerte de contar con varios voluntarios para que nos ayuden en esta campaña. Son esenciales y están colaborando con la recaudación de fondos, la comunicación, la organización de reuniones y eventos, el diseño de carteles y pancartas, además de estar preparados para distribuir folletos y otras comunicaciones para intentar llegar al mayor número de personas posible. Esta actualización no detalla deliberadamente el enfoque estratégico de esta campaña, ya que nos encontramos en un conflicto y ya hemos presenciado tácticas turbias por parte de nuestros oponentes. No queremos darles ventaja revelando todo lo que hacemos a diario. Mantenemos y seguimos en contacto con medios de comunicación tanto en español como en inglés. Nos esforzamos por involucrar a nuestras comunidades no angloparlantes aquí en Camposol, al igual que en nuestro sitio web, y nos interesa asegurar que sus opiniones se tengan en cuenta en esta campaña.

Actualmente tenemos tres actividades específicas planificadas y proporcionamos los detalles a continuación. A medida que surjan nuevas actividades, las compartiremos también.

• Martes, 2 de septiembre de 2025.

Entre las 9:00 y las 11:00, nuestros voluntarios estarán fuera de la zona de Consum recolectando donaciones para que AVC pueda continuar oponiéndose a la ubicación de la planta de biogás planificada a poca distancia de Camposol. Esta es una campaña a largo plazo y, para que sea más efectiva, es necesario desarrollar muchas actividades, incluyendo una campaña de concienciación pública que incluya la distribución de folletos, la creación de pancartas y otros artículos relacionados. Si puede apoyar esta iniciativa, por favor, contacte con el equipo el martes.



• Sábado 13 de septiembre.

Se celebrará una reunión en el centro social del sector B de Camposol a las 10:00 h para compartir información y buscar el apoyo de los comercios y asociaciones locales para esta campaña. Las invitaciones se enviarán en los próximos días. Quienes hayan sido invitados, por favor, consideren asistir, ya que necesitamos todo el apoyo visible posible. Si no pueden asistir, respondan a la invitación a stopbiogasmeeting@gmail.com o envíen a un representante.

Viernes 26 de septiembre.

Habrá una fiesta callejera entre las 19:00 y las 23:00 h para recaudar fondos para AVC y la campaña "Detengamos la Planta de Biogás". Esta tendrá lugar en la calle Albaida, sector C Alto. Nuestra cantante para la noche será la siempre popular Karen Noble y el DJ será Alan Wood. Nos sentimos muy afortunados de que hayan ofrecido sus servicios. Habrá otras actividades divertidas durante la noche. El martes 2 de septiembre se celebrará una reunión en el lugar con el concejal de Camposol y el concejal de Fiestas para ultimar los preparativos y asegurar la obtención de los recursos necesarios del ayuntamiento. Próximamente se darán más detalles; sin embargo, este evento será solo con entrada y se controlará el aforo para garantizar el cumplimiento de la legislación. ¡Será una velada excelente, así que reserve la fecha!

¿Cómo puede ayudar?

AVC es una asociación sin ánimo de lucro y apolítica que no cobra cuotas de socio. Esta campaña nos ha hecho más importantes que nunca demostrar, a través de nuestro número de socios, que estamos trabajando en nombre de un número significativo de vecinos de Camposol, sean residentes permanentes o no. Puede ayudar a aumentar nuestra membresía uniéndose a nosotros. Esto significa unirse a la asociación, no solo seguirnos en Facebook. Para ello, puede visitar la página de registro de socios en https://www.avc.org.es/en/user-registration/ y completar el formulario de registro, o bien, pasar por el centro social del Sector B entre las 10:00 y las 13:00 los miércoles y viernes para que le ayudemos con el proceso. Finalmente, puede escribir a admin@avc.org.es y le enviaremos un formulario de registro para que lo complete.

Uno de los objetivos más difíciles de conseguir en Camposol es llegar a un gran número de personas, muchas de las cuales no utilizan las redes sociales. Hacemos todo lo posible, pero usted puede colaborar. Algunas calles ya tienen grupos de WhatsApp o Messenger para compartir información con sus vecinos. Si los tiene, utilice sus grupos para compartir información sobre esta campaña. Si no es así, considere crear uno, no solo para esta campaña, sino también para futuras ediciones donde la comunicación sea importante.

Finalmente, si tiene alguna inquietud, puede acercarse al centro social durante nuestro horario de oficina indicado anteriormente, escribir a admin@avc.org.es o visitar la página web www.avc.org.es y usar la sección de contacto. Recuerde que nuestra página web está disponible en español, inglés, francés, neerlandés y alemán.